

Seniorennetzwerk50plus unterstützt Kenzinger Pflegeheime

Zur großen Freude der Heimleiter Jürgen Beißinger, Bruderhaus Diakonie; Achim Ettwein, Kreisseniozenzentrum Maximilian-Kolbe und Detlef Bohe, AWO-Altenpflegeheim Haus am Franziskaner Garten spendete das Kenzinger Seniorennetzwerk50plus den Einrichtungen zum Jahresende 2024 wieder je 1.000,00 EUR für außerplanmäßige bzw. nicht etatmäßige Anschaffungen.

Die in den vergangenen Jahren angesparten Spenden, wurden von den Vorständen des Seniorennetzwerk50plus, Angelika Isele-Meier und Johann Georg Roser; den Heimleitern überreicht.

